

## Hay varias agravantes de esta propuesta de ley: Ariane Ortiz-Bollin

**Extracto de la entrevista con Ariane Ortiz-Bollin, vicepresidente senior and analyst de Moody's Investors Service, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por Lucero Álvarez en El Financiero Bloomberg TV.**

LUCERO ALVAREZ: De acuerdo con Moody's, la calidad crediticia de nuestro país podría estar en riesgo con la aprobación de los cambios a la Ley de Banco de México. Actualmente la calificadora asigna a México una nota Baa1 con perspectiva negativa.

Platico esta tarde con Ariane Ortiz-Bollin, analista soberano de Moody's. Ariane ¿cómo estas? Muy buenas tardes. Gracias por esta comunicación.

ARIANE ORTIZ BOLLIN: Gracias a ustedes por tenerme en su programa. Buenas tardes.

LUCERO ALVAREZ: Se advierte que los cambios planteados a Ley de Banco de México pondrían en riesgo la autonomía del banco central, te pregunto qué implicarían en la estabilidad macroeconómica de México.

ARIANE ORTIZ BOLLIN: Así es. Bueno, hay varias agravantes de esta propuesta de ley. La primera es la que mencionas, que es el que se infrinja con la autonomía del banco central porque se le estaría obligando a que comprar el exceso de dólares y que actuara como la línea de corresponsal de bancos en el momento en el que algún banco no tuviera esa línea, el banco central tendría que hacer eso, entonces la implicación es que el manejo de su dinero y la operación estaría afectada por esta decisión. Ese es el primer agravante.

Y el segundo es que transfiere al banco central el riesgo de asegurarse de que la procedencia de este dinero sea ilícita o no, y como tiene la obligación de quedarse con el dinero, pues es difícil que pueda hacer esa verificación.

Por eso decimos que podría tener implicaciones negativas para el sistema financiero, puesto que permitiría o hará más fácil que entrara al sistema dinero que no es verificado y que posiblemente fuera ilícito.